

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 5. Februar 2009

Eine Marke für Mühlheim am Main

Im Rahmen einer Sitzung aller Ausschüsse der Stadtverordnetenversammlung wurden gestern die Ergebnisse des Gestaltungswettbewerbs von Studentinnen und Studenten der Hochschule für Gestaltung in Offenbach für ein einheitliches Erscheinungsbild (Corporate Design) der Öffentlichkeit vorgestellt. Dabei konnten die Anwesenden ihren Publikumspreisträger bestimmen. Darüber hinaus wird eine Fachjury Mitte März die Preisträger auswählen. Die Ergebnisse werden danach bekannt gegeben.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.